

Raid de l'Ouzom : pour les costauds

Trail en montagne et VTT dans les superbes paysages de la vallée de l'Ouzom, c'est le programme de ce raid à courir par équipe ou en relais.

La deuxième édition du raid de l'Ouzom se déroulera le dimanche 18 juin sur la commune d'Asson. La formule reste la même avec trail en montagne et VTT dans les superbes paysages de la vallée de l'Ouzom qui relie Pyrénées-Atlantiques et Hautes Pyrénées.

On peut participer en équipe de deux sur tout le parcours avec trail puis VTT pour les deux concurrents ou en relais, avec un coureur puis un vététiste.

1600 m de dénivelé +

Le trail démarre d'Arthez d'Asson et est réservé à des coureurs aguerris car avec 1600m de dénivelé positif en seulement 14km, on est dans le très dur avec deux passages monstrueux de 1,8km à 25 % pour atteindre



Maxime Cazajous devrait être à l'aise dans les pourcentages les plus forts. © DR

PRATIQUE

Retrait des dossards et dernières inscriptions

→ ce samedi de 17h à 20h à la salle de l'Isarce à Asson.

Retrait des dossards dimanche uniquement de 6h30 à 7h30.

Navettes pour rejoindre la ligne de départ.

Départ du trail → à 8h30 sur la place de l'église d'Arthez d'Asson

Souste à 866m et 3km à 27 % pour rejoindre l'Estibète à 1785m. La fin est en descente jusqu'au col de Spandelles (1376m).

Le VTT est du coup beaucoup plus abordable avec « seulement » 600m de dénivelé positif en 49km mais un profil largement descendant entre le col de Spandelles et Asson (325m). La plus grosse difficulté sera d'ailleurs une descente vertigineuse entre le lac de Soum et Arbéost de 1447m à 650m en à peine plus de 5km. Vérification des freins obligatoire !

Du beau monde

On devrait avoir de belles luttes en tête avec par équipes Cazajous-Canton contre Lorée-Fernandez et en relais Apiou-Vallée face à Mondot-Somprou. D'autres grands noms seront présents avec Jocelyne Pauly, Camille Deligny, Kevin Pilette ou Guillaume Beauxis par exemple.

LAURENT BODET